

Le 9 janvier 2021

Aux membres d'OSSTF/FEESO,

Élargissement par le gouvernement Ford de l'accès aux services de garde d'enfants d'urgence

L'annonce d'aujourd'hui par le ministre Lecce décrit l'élargissement de l'accès aux services de garde d'enfants d'urgence à un plus large éventail de travailleuses et travailleurs de première ligne en Ontario, y compris ces travailleuses et travailleurs en éducation qui sont tenus de travailler en face à face dans les milieux scolaires. Nous ne connaissons toujours pas les détails liés à cette annonce, mais cela vient en partie répondre au lobbyisme de la part d'OSSTF/FEESO sur l'accès aux services de garde d'enfants pour le personnel enseignant et les travailleuses et travailleurs en éducation de première ligne. Nous encourageons les membres à accéder à ces services s'ils ont besoin d'aide, en communiquant avec leur municipalité.

Il est malheureux, toutefois, qu'une fois de plus le gouvernement démontre qu'il ne comprend pas les réalités auxquelles font face de nombreux travailleurs et travailleuses en éducation, membres du personnel enseignant et familles. Pour la majorité de nos membres, l'annonce d'aujourd'hui les laisse quand même dans une situation difficile en ce qui concerne l'équilibre entre les responsabilités de l'apprentissage virtuel et le soutien aux élèves, et les besoins très réels de leur propre famille et leurs propres enfants.

OSSTF/FEESO continue de faire de la sécurité des membres sa plus importante priorité lors de la présente crise, y compris la défense des besoins uniques des membres qui œuvrent sur place et en ligne, y compris celles et ceux dans le Nord de l'Ontario qui reprendront l'apprentissage en face à face, ce lundi.

Nous continuerons de surveiller et d'évaluer la situation et les annonces du gouvernement alors que nous recevrons de plus amples mises à jour sur la COVID-19 au début de la semaine prochaine, afin de déterminer nos prochaines actions.

En toute solidarité,



Harvey Bischof,
Président, OSSTF/FEESO